

## Journée portes ouvertes d'Hatirontha : l'histoire des Wendats au cœur des Appalaches!

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Saint-Fabien-de-Panet, le 1er octobre 2024** – C'est lors d'une journée splendide d'automne au cœur du Parc des Appalaches qu'avait lieu le 29 septembre dernier, les portes ouvertes du nouveau projet d'hébergement touristique Hatirontha à Saint-Fabien-de-Panet qui célèbre la culture autochtone Wendat. Visite libre de l'histoire des Wendats, dévoilement du Totem, danse Wendat, artisans et foodtruck étaient au rendez-vous donnant un avant-goût de ce lieu unique avant l'ouverture officielle dans les prochaines semaines.

#### **Projet d'envergure soutenu par la MRC de Montmagny**

Projet totalisant 395 000 \$ dont 100 000\$ obtenus de la MRC dans le cadre de l'Entente de vitalisation (FRR-Volet 4), cet attrait touristique, qui plonge le visiteur dans un environnement typiquement autochtone (maison longue, tipi, totem, ateliers, pêche, etc.), sera également propice à la détente avec son aire de repos avec banniques sur feu, spa et randonnées dans le Parc des Appalaches.

« L'inauguration du domaine Hatirontha marque une étape importante pour notre région en célébrant non seulement la beauté naturelle du Parc des Appalaches, mais aussi la richesse et la profondeur de la culture Wendat. En tant que membre de la Nation huronne-wendat, je suis particulièrement fier de voir un projet qui allie tradition et innovation chez nous, tout en offrant une expérience immersive aux visiteurs. Grâce au soutien financier de la MRC et à ses agents de développement, nous permettons aux promoteurs, Mélissa et Michel, de renforcer notre patrimoine et de créer des opportunités durables pour le développement touristique de notre territoire, » de commenter M. Frédéric Jean, préfet de la MRC de Montmagny.

Surveillez leur ouverture prochainement afin de profiter des installations sur place, un lieu unique au cœur du Parc des Appalaches!